



Asegura diputada Padierna que el PEF 2025 garantizará el bienestar de las familias mexicanas



Orienta la inversión en las regiones del país con mayor rezago

El Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 da continuidad al compromiso de consolidar la política económica y social, destinando recursos a programas de bienestar social y a proyectos de infraestructura estratégicos a fin de garantizar el bienestar de las familias mexicanas, incrementando sus niveles de ingreso y la creación de mayores fuentes de empleo, aseguró la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna.

“Focaliza el gasto público en rubros que generan un mayor desarrollo de todos los sectores en un entorno de crecimiento de la actividad económica, consolidando un Estado capaz de encauzar esfuerzos en beneficio de los grupos más vulnerables. Orienta la inversión en las regiones del país con mayor rezago y asegura la disponibilidad de recursos en diversos rubros del gasto que inciden en un mejor desarrollo de la población a través de incrementos en áreas sociales y económicas fundamentales”, añadió.

Padierna Luna confirmó que durante esta semana continuarán las reuniones de trabajo y acercamiento entre la Cámara de Diputados y diversos sectores de la sociedad sobre el tema del Presupuesto de Egresos 2025 que busca “priorizar áreas estratégicas para el crecimiento económico, eliminando gastos superfluos y mejorando los servicios públicos. La titular del Poder Ejecutivo tomó la decisión de no aumentar el sueldo de la Presidencia de la República y de los altos funcionarios de gobierno federal durante la presente administración, así como, reducción presupuestal en algunas áreas de gobierno sin afectar su operación”.



“El Presupuesto 2025 apoyará a la población vulnerable mediante los Programas para el Bienestar, que constituyen una herramienta de primer orden para continuar elevando la calidad de vida de la población y reducir la pobreza; además, fortalecerá la capacidad de las entidades federativas para impulsar proyectos en beneficio de la población local por medio del gasto federalizado”, añadió.

La legisladora de Morena aclaró que no se reduce el presupuesto destinado a salud; por el contrario, la unidad responsable, denominada Servicios de Salud del Instituto Mexicano del Seguro Social para el Bienestar (IMSS-BIENESTAR), concentra la mayor parte de los recursos asignados al sector, con un incremento real del 23.5%.

“Se fomenta la igualdad de género con medidas para cerrar las brechas salariales y promover la participación económica de las mujeres. Se fortalece la infraestructura nacional e impulsa la autosuficiencia energética mediante una cartera de inversiones. Se propone un déficit moderado y un nivel de deuda como proporción del PIB sostenible y por debajo del promedio de otras economías comparables”, enlistó.

La diputada recordó que la política de gasto para el ejercicio fiscal 2025 se distribuye en 8 ejes estratégicos que orientarán la intervención de las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal y las previsiones de gasto requeridas para su ejecución con el objeto de generar valor público en beneficio de la ciudadanía, en tanto se publica el Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030.

“Estos ejes dan cumplimiento al documento denominado “100 Compromisos para el Segundo Piso de la Transformación”, estructurado en rubros denominados “Repúblicas”, los cuales delinean las acciones y compromisos asumidos con el pueblo de México para garantizar su bienestar y guiar la gestión de la presente administración hacia la consolidación de nuestro país; de tal forma, que estará orientado en República Democrática, República Fraterna, República Educadora, República Cultural, República con Trabajo, República Rural, República Próspera y República Segura”, finalizó.

<https://lineapolitica.com/asegura-diputada-padierna-que-el-pef-2025-garantizara-el-bienestar-de-las-familias-mexicanas/>